
なんでもがんでも情報は力！展　ご来場者アンケート集計結果
（有効回答数 62通）

2011年12月3日『なんでもがんでも　情報は力！展』におきまして、
このイベントに関するアンケートを実施しました。
ご回答下さいました皆様、誠にありがとうございました。

私共大阪がんええナビ制作委員会では、皆様からのご意見・ご感想を参考にさせて頂き、
これからもウェブサイトにとどまらず、ニュースレターや公開講座を通じて
広くがん情報をお届けしていきたいと思っております。

問1．『なんでも がんでも 情報は力！展』の開催をどこでお知りになりましたか？
（複数チェック可）
①ちらし 10　②お知合いの紹介　31  ③雑誌　0  ④新聞  15　⑤インターネット 1
⑥その他  4  NHKのお知らせ

① をチェックされた方へ　どこでちらしを入手されましたか？
府立医療センター　住友病院　成人病センター
市大医療情報センター　八尾徳洲会総合病院　淀川キリスト教病院
市民公開講座　新聞のチラシ

②をチェックされた方へ　どなたから聞かれましたか？
①ご家族・ご友人 27　　　②病院関係　　　　③患者 1（乳がん患者仲間の友人　）
④職場　　　　　　　　　　⑤その他 6（取引先　など　　　）

③～⑤をチェックされた方へ　それぞれ新聞名、雑誌名、サイト名をご記入下さい。
朝日新聞 10　  産経新聞 2　  毎日新聞 3　  アスパラクラブ 1

問2．本日ご参加のあなたは、次のどれに該当されますか？
がん患者ご本人 12    がん患者ご家族 15    医療関係者 3    マスコミ関係者 
その他 29（知人ががん患者,　故父（膵がん）,　家族を膵がんで亡くしている　など）

問3．本日のテーマは分かりやすかったでしょうか？
よく分かった 40  まあまあ分かった 10  　　　
あまり分からなかった 2  全く分からなかった 0　

問4．『なんでも がんでも 情報は力！展』各コーナーヘのご感想をお聞かせ下さい。

1.とても良かった　2.まあまあ良かった　3.普通　4.あまり良くなかった　5.興味が持てなかった

プログラム名 1 2 3 4 5
がん予防検定 16 5 3 2 0
がんカルタ 15 4 3 2 0
たばことがん 21 2 5 2 0
ブース展示 18 4 3 2 0
上手な検診の受け方教えます 15 5 3 2 0
あなたの街のがんウォッチング 12 8 4 2 0
オール巨人さん講演 23 7 4 2 0
がん治療リアル相談室 27 9 3 2 0
がん情報座談会 19 0 4 2 0
はやい！使える！大阪のがん情報 14 6 3 2 0
あなたの身近に相談支援ネットワーク 17 2 2 2 0
合計 197 52 37 22 0



問5．─問4.について、具体的な理由をお聞かせください。

・オール巨人さんの講演は良かった。こういう会はいいですね。

・検診の重要性を再認識できた。（巨人さんの講演のみに参加）

・家内が今年5月に乳がんがわかり、家の中では食事に注意をして肉類をなるべく

　食べないようにしています。平岩先生のお話で、がん患者は栄養を充分にとるように

　と言われ、がんと闘うのに栄養を取らないのはおかしいと思いました。

・がん治療リアル相談室は有意義でした。がんと闘っておられる患者さんの

生のお話を聞いて勇気となりました。

・大阪のがん情報がわかりよかった

・大阪対がん協会のブースで、マンモグラフィー無料クーポン券を頂きました。

　検診には行ったことがなかったのですが、利用しようと思ってます。

・総力を結集したイベント開催に敬意を表します。

・面白くないと大衆は集まらない？

　確かにその一面はあるが、癌の診療に関しては当てはまらない。

　正確に病状を認識して安心して医師の診察を受けられるようにするのが良い訳で、

　必ずしもお笑いを目玉にしなくても人々は参加すると思う。

・開催地について立地場所が良く、バラエティに富んだ催事で大変良かった。

・がんについての現状が把握できたので、とても良かった。

・ブースによって応対者が少なかった。

問6．本公開講座、また大阪がんええナビ制作委員会に対して
ご意見・ご要望があればお書き下さい。

・今後も継続してこのような催しを定期的に開催宜しくお願いします。

　(同様のご回答　他6通）

・すごいがんナビサイトがあることを知らなかったです。活用します。

・正しい情報が必要です。

・拡声器の音が悪すぎる。発音の意味不明でせっかくの内容が理解できない。

　(同様のご回答　他2通）

・早口言葉で、もう少しスローダウンして話してもらえれば良いと思う。いかがなものか。

・案内チラシにFAXとメールはあったが、最も大事な電話番号がなかった。不親切。

・リアル相談室について→もっと時間が欲しかった。

　治療内容に限局せず、患者の医師や医療チームとの関わり方を教えてくれ、

　治療への臨み方を知ることができて良かった。副作用の抑え方、対処の仕方が分かった。

・平岩先生の今日の質疑応答の内容を送って頂けたら幸いです。

・座談会→大阪府に住んでいながら、がん施策について全く知らなかった。

・患者会（ええナビ）と医療・行政の協働作業が頼もしく思えた。

　他県との協働で幅広い地域に密着した情報をサイト公開してほしい。

・巨人さんの講演、リアル相談室、座談会の流れがあっという間だった。

　とにかくめちゃくちゃ面白かった。どれも濃い内容で、テーマが斬新。

・相談支援→個室での相談対応にはひとり1時間、2時間と割いてじっくりと話を聞いてくれ、

誠意のある対応に驚いた。同時に、相談員の方のお仕事の大変さを感じた。

大変なお仕事ですが、患者や家族の心を軽くする大事なお仕事、頑張ってください。

・たくさんの気づきをいただきましたので、少しでも業務に生かしていきたいと

思っています。(市町村検診業務担当者より)



・当事者、医療スタッフ、行政が三位一体となった催しを体感でき、たいへん勉強に

なりました。(相談支援関係者より)

・私自身の勉強にもなり、感謝の気持ちでいっぱいです。(相談支援関係者より)

問7．今後、『大阪がんええナビ』で取り上げて欲しいテーマはありますか？

・世間の無知。海外旅行の費用を支払い、旅行保険申し込み時に正直にHCV患者と記したら、

旅行の参加を断ってきた航空会社（原文では固有名称）があった。

・最新のがん治療について。

・大腸がん、肺がんについて

・地域密着のがん家族などの意見交換会の場や、情報提供など。

・がん以外の難病について

・最新のガン検診。治療手段などについて。

・体験者講演会開催について、病種ごとに毎回お願いします。

・会場で、まだ癌にかかっていない者のがん保険の加入についての手続きなどができたなら、

時間が省けて良いと思うが、いかがなものか?

・平岩医師リアル相談室の特集。患者サロンについて。


